



**Excmo. Ayuntamiento de Cartagena
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA**

Cartagena, 8 de septiembre de 2008

NOTA DE PRENSA

LA IMPROVISACION Y LA FALTA DE PLANIFICACION DEL PP HA SIDO LA CAUSANTE DE LA SITUACION INSOSTENIBLE EN LA QUE SE ENCUENTRAN EL COLEGIO DE LOS NIETOS Y DEL LLANO DEL BEAL DE CARA AL INICIO DEL CURSO ESCOLAR.

La edil socialista, Carmen Martínez, manifestó que **“la verdadera causa de la situación a la que se enfrentan el Colegio Público “Félix Rodríguez de la Fuente” de Los Nietos y “San Ginés de la Jara” del Llano del Beal ha sido la falta de planificación, resultando del todo incierta la promesa realizada por la concejala de educación, Josefa Maroto, de que la construcción del nuevo Colegio de Los Nietos, con un novedoso y rápido sistema de construcción modular, se levantaría en época estival, para que de este modo, no alterara, la vida escolar, el desarrollo de las obras. Inexplicablemente, es ahora, en pleno inicio del curso escolar, cuando el colegio de Los Nietos se ve obligado a desalojar”**.

“Por tanto, el partido popular ha incumplido el compromiso de realizar la obra este verano, y la irresponsabilidad de dicha actuación va a alterar irremediamente la dinámica del curso escolar y lo más preocupante, no sabemos cuánto se dilatará esta situación en el tiempo pues no ha salido a contratación ni siquiera las obras de derribo del antiguo colegio de Los Nietos”, añadió Martínez.

“Es inadmisibile la situación en la que se encuentran estos Centros Educativos. El Colegio Público “San Ginés de la Jara” del Llano del Beal, **está totalmente desbordado**, al verse **obligado a compartir espacio** con el Colegio Público “Félix Rodríguez de la Fuente” de Los Nietos que va a trasladar todo su alumnado, personal docente y recursos materiales al colegio del Llano”, apuntó Martínez.

“Alrededor de 100 alumnos de Los Nietos serán trasladados diariamente en autobús al Centro Escolar del Llano, siendo ésta una situación muy preocupante para los padres, pues no olvidemos que entre ese alumnado, viajarán niños muy pequeños de tres años”, explicó la concejala socialista.

Por otro lado, el colegio “San Ginés de la Jara” que lleva años reclamando la construcción de un nuevo Centro Escolar, situación que el partido socialista ha denunciado en múltiples ocasiones, lejos de satisfacer su demanda, se ve obligado a dejar espacio para que profesores y alumnos del colegio de Los Nietos puedan instalarse en sus dependencias. El colegio del Llano, no sólo verá instalar en su recinto escolar **cuatro aulas prefabricadas**, tres para los alumnos y una para el profesorado, sino que **además perderá los espacios de las aulas de música, de idiomas y la sala que la asociación de padres utiliza para sus actividades.**

“Esta política que desarrolla el PP, de improvisadas medidas, van en detrimento de la calidad educativa”, denunció Carmen Martínez.

“Esta situación insostenible, creada por la falta de planificación del Partido Popular, es inadmisibile y debe quedar resuelta a la mayor brevedad posible, no demorándose en el tiempo, pues entorpece enormemente la dinámica y el buen desarrollo de la actividad docente”, exigió la edil socialista.